



# ひろば通信

ホームページVer

社会福祉法人 松の実会

放課後等デイひろば

令和2年7月14日発行

梅雨の蒸し暑い日が続いていますが、皆さんは夏バテなどしていないでしょうか。水分をたくさん摂り、扇風機やエアコンを付けて熱中症にも気をつけて過ごしていきたいですね。

さて、3月からの臨時休校そして分散登校も終わり、やっと毎日学校に通えるようになりましたね。お迎えに行くと、子どもたちのまぶしい笑顔に楽しい時間を過ごしてきた事が伝わってきます。新型コロナの不安はまだまだ続いているが、子どもたちにとっての日常が戻ってきた事を嬉しく感じますね。ひろばでは梅雨の影響もあり、室内で過ごす事が増えていますが、天気の良い日にはひろば農園で園芸活動を楽しんでいます。今月号は園芸特集号として、子どもたちの活動の様子を紹介します！それでは園芸班、班長よろしくお願ひしま〜す！！



は〜い！僕が今年度のひろば農園園芸班の班長です！！ちなみにこの野菜は「スイスチャード」って言います！みんな知ってた〜？今年には他にもブロッコリーやミニトマト、なす、ピーマン、枝豆、バジル、ゴーヤ、さつまいもとたくさんの種類の野菜とキレイなお花を植えたんだよ〜！できた野菜はみんなで順番に持って帰っているから、これからの友だちは楽しみにしていね！

4月

苗を植えたばかりの畑です。これからの成長が楽しみ！！

大きく大きくなるんだよ〜



5月

今夜はサラダパーティーよ♪

だいぶ育ってきました！5月にはブロッコリーが収穫できたよ！

看板はみんなで作ったんだよね！！



6月

今年はトマトが大収穫！真っ赤に色づきおいしそう♡一緒にバジルはいかが？

雨の日の観察は僕に任せて！

おひとつどーぞ♡

6月は枝豆、ピーマン、なす、バジルもたくさん収穫できたんだよ！！

収穫もがんばるぞ〜！！

みんなで収穫するともっと嬉しい気持ちになるね♪

7月

ゴーヤもだいぶ成長してきました！実も膨らみ始めているので、夏休みはゴーヤ祭りの期待大！！

班長、活動報告ありがとうございました！みんな一生懸命、活動をしてくれていますね！！そしてとっても楽しそう！園芸活動は野菜を育て、収穫する事が楽しみの一つではありますが、目標に向かって友だちと協力する事、一緒に喜びを共有する事ができることも魅力の一つだと感じます。「子どもたちの絆が園芸を通して野菜のように大きく育ってほしいな」と願う今日この頃のひろば農園です。ご家庭でも「みんなで水やりしたの？」「がんばったね！」と子どもたちのがんばりをたくさん褒めてあげてくださいね！

来月はどんな野菜ができるでしょうか♪これからもみんなで力を合わせてひろば農園を大切に育て、たくさんの思い出を实らせていきたいと思ひます！楽しみにしていってくださいね！(^^)！

